



## Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2022

Schriftliche Anfrage Lisa Mathys betreffend “Einzigartig statt verwechselbar - Entwicklung des Angebots an Ladengeschäften in der Innerstadt”

---

**P225227**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Der Detailhandel befindet sich – angetrieben durch den zunehmenden Onlinehandel und den Einkaufstourismus im grenznahen Ausland – in einem tiefgreifenden Strukturwandel. Auch die gestiegenen Mietpreise für Verkaufsflächen können ein Grund für den Rückgang beim Detailhandelsangebot sein. Zu beobachten ist aber auch, dass neue Angebote wie Concept- oder Pop-up-Stores von lokalen Anbietenden auftauchen. Um die Attraktivität der Basler Innenstadt zu stärken sind ein vielfältiges Kultur-, Freizeit- und Gastronomieangebot sowie attraktive Aufenthaltsorte wichtig. Mit dem Stadtbelebungs fonds hat der Regierungsrat zudem einen Anreiz für lokale Projekte und Aktionen geschaffen.

